

# Presseinformation

## LCE – LuCityEntwicklungs GmbH

31. März 2020

### **Aus RSE wird LCE**

#### **Flächen der City West im Blick – Stadt und GAG setzen Kooperation fort**

Vor über 18 Jahren gründeten die Stadt Ludwigshafen und die GAG Ludwigshafen die RSE (Rheinufer Süd Entwicklungs-GmbH) als gemeinschaftliche Unternehmung. Mit dem Verkauf des letzten Baufeldes und dessen Bebauung ist die Erfolgsgeschichte der Entwicklung eines neuen Quartiers für die Stadt Ludwigshafen abgeschlossen. So wird mit Datum vom 1. April 2020 aus der RSE jetzt die LCE (LuCityEntwicklungs-GmbH). Der Auftrag ist geblieben und hat sich doch verändert: Die Entwicklung von Flächen in Lagen, die für die Stadt Ludwigshafen wichtig und zukunftsweisend sind. Der Fokus liegt künftig auf der „City West“ (entlang der Hochstraße Nord) und der Innenstadt. So ist es nur folgerichtig, die Gesellschaft neu aufzustellen. Neben dem neuen Namen bekommt die LCE eine neue Geschäftsführerin: Sonja Müller-Zaman (58) verantwortet bei der GAG den Bereich Projektentwicklung, Immobilien und WEG-Verwaltung. Ihre neue Aufgabe bei der LCE nimmt sie zusätzlich zu ihren Aufgaben bei der GAG wahr. Der Sitz der LCE bleibt am Stammsitz der GAG Ludwigshafen in der Mundenheimer Straße 182. Ebenso gleich bleiben die Anteile von Stadt (50,25 %) und GAG (49,75%).

„Das Rheinufer Süd ist eine Erfolgsgeschichte, an der die GAG einen entscheidenden Anteil hat. Ludwigshafen wird heute anders wahrgenommen als vor etwa 20 Jahren. Das neue Wohn- und Geschäftsquartier wertet die Stadt auf und die neuen Bürgerinnen und Bürger bereichern die Stadtgesellschaft. Die LCE wird diese

Kontakt:

GAG Ludwigshafen, Mundenheimer Str. 182, 67061 Ludwigshafen,  
Constanze Kraus (Pressesprecherin), [www.gag-ludwigshafen.de](http://www.gag-ludwigshafen.de)  
[presse@gag-ludwigshafen.de](mailto:presse@gag-ludwigshafen.de), Tel.: 0621/5604-114, Mobil: 0173/ 6770004

→2

Arbeit für neue Quartiere weiterführen. Mit Sonja Müller-Zaman haben wir eine erfahrene Geschäftsführerin gefunden, die bereits die Tätigkeit der RSE in den vergangenen 18 Jahren erfolgreich begleitet hat“, so Oberbürgermeisterin und LCE LuCityEntwicklungs-GmbH Initiatorin Jutta Steinruck.

Wolfgang van Vliet, Vorstand der GAG, ergänzt: „Die GAG ist sehr gerne auch weiterhin als verlässlicher Partner für Stadtentwicklung an der Seite der Stadt Ludwigshafen. Wir freuen uns auf die neuen Aufgaben. Ich wünsche der neuen Gesellschaft viel Erfolg – zum Nutzen der Stadt und der Bürger.“

Zum Abschluss der RSE-Tätigkeit ist eine Publikation erschienen, die diese Arbeit dokumentiert.

**„Rheinufer Süd Ludwigshafen: Auf zu neuen Ufern – vom Wandel einer Industriebrache zum Stadtquartier am Fluss“.**

Kostenfrei erhältlich bei:

LCE GmbH

Mundenheimer Str. 182

67071 Ludwigshafen

Tel: 0621/5604-233, [rainer.staeb@gag-ludwigshafen.de](mailto:rainer.staeb@gag-ludwigshafen.de)